

MOP y Gobierno Regional entregan a explotación nuevo cuartel de bomberos para Lonquimay

Obras fueron financiadas por el Gore Araucanía, y su inversión alcanzó los 1.898 millones de pesos.

El Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de la Dirección de Arquitectura, hizo entrega a explotación de las nuevas dependencias que albergará el Cuartel de Bomberos de Lonquimay. La actividad fue encabezada por el Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, la Directora (S) de Arquitectura, Cristina Cáceres; el alcalde de Lonquimay, Eduardo Yañez; Jeannette Correa, representante del GORE y Alexandra Cerda Cid, Superintendente Cuerpo de Bomberos de Lonquimay.

El proyecto corresponde a una Reposición del Cuartel de Bomberos de esta comuna Cordillerana, el cual tenía serios problemas en sus instalaciones, falta de espacios adecuados y con una vida útil ya concluida. Al mismo tiempo el antiguo edificio no ofrecía condiciones adecuadas para dar respuestas a siniestros en la extensa comuna de Lonquimay.

El nuevo edificio se levantó en una superficie de 570 m2 y consta de 2 pisos construido en hormigón armado en toda su estructura. En su primer nivel se considera una sala de máquinas para 3 carros de bomberos; el segundo nivel comprende una zona

administrativa con 4 oficinas, salón de honor, una sala de estar, dormitorios de guardia, baños y circulaciones, entre otras obras.

Las obras de reposición del nuevo cuartel de bomberos de Lonquimay, implicó una inversión de \$1.898.112.908, recursos financiados con fondos del Gobierno Regional de La Araucanía.

El Seremi de Obras Públicas de La Araucanía, Patricio Poza, dijo estar contento porque se ha cumplido un acto administrativo y que es la entrega a explotación de este cuartel de bomberos. "Una obra ejecutada por la Dirección de Arquitectura y financiada por el Gore; en una alianza estratégica que tenemos a nivel regional para generar esta infraestructura importantísima para los "chicos buenos", para quienes ayudan a toda la comunidad en las emergencias".

Patricio Poza dijo además que, "aprovechamos de agradecer el liderazgo del alcalde Eduardo Yañez, porque ha permitido que las distintas iniciativas que tenemos se puedan también ir concretando. Y es por eso que hemos sostenido una importante reunión para revisar la cartera de inversión que tenemos en las distintas direcciones, el avance de proyectos importantísimos como son los APRs, los proyectos viales, rutas que son claves como es la ruta Melipeuco - Icalma y otros proyectos que tenemos que ir avan-

zando y que son prioridades para nosotros", aseveró la autoridad del MOP.

Por su parte el Alcalde de Lonquimay, Eduardo Yañez, dijo que, "es una muy importante noticia que tenemos y donde se hizo entrega del Cuartel de Bomberos para nuestra comuna. Agradecemos al Seremi de Obras Públicas, a la Dirección de Arquitectura, al Gobierno Regional y agradecer especialmente a bomberos de Lonquimay, por todo el esfuerzo que hacen por la comunidad y que hoy día tendrán un lindo edificio que está en óptimas condiciones y que pronto se comenzará a utilizar", destacó el alcalde.

Finalmente la Superintendente del Cuerpo de



Bomberos de Lonquimay, Alexandra Cerda Cid, expresó su alegría por la entrega de este edificio, "es algo que anhelábamos nosotros y estamos muy felices por el proceso, será un cambio rotundo hablando desde la

comodidad que tendremos con esta infraestructura, y que permitirá tener a todas las unidades en un solo espacio para entregar un mejor servicio", puntualizó la autoridad de Bomberos de Lonquimay.



NEGUS

MINIMARKET

Abierto de
Lunes a
Domingo

LOS
MEJORES
PRECIOS

TODO EN ABARROTES

FRUTERÍA – CONGELADOS – PIZZAS

CERVEZAS – LICORES – VINOS

CONCURRA A SUS 4 DIRECCIONES

Victoria	Chorrillos 1199
Ercilla	E. Ramirez 157
Collipulli	Comercio415
	O' Carrol 1202